

Ses enfants Lucas et Mélanie, sa maman Soledad, sa soeur et son beau-frère Soledad et Jean-Claude, ses neveux et nièces Stéphane et Vanessa ainsi que le reste de la famille ont la tristesse de vous apprendre qu'il nous a quitté le 25 avril 2020.

Homme dévoué et aimant, il était le coeur, le soutien et l'équilibre de toute sa famille.

Faisant preuve d'une grande force, il ne baissait jamais les bras et apportait force et dynamisme à tous ceux qui le côtoyaient.

C'est pour lui rendre hommage, que nous garderons également les bras levés vers le ciel et les yeux rivés vers l'avenir afin de le rendre fier de nous.

De sa volonté, la cérémonie se fera dans l'intimité.

GONGORA **Francisco**

Descansa en paz, te amamos.
Ta famille, tes amis.